
- 1 -

仙北市立 角館中学校
学校報

平成２９年２月9日

角館中学校ホームページ http://www.city.semboku.akita.jp/sc_kakuchu/
角館中学校ブログ http://19850424.at.webry.info/ No.39 通巻83

学年集会 後学期も進めています

各学年の朝集会を定例で，毎週進めています。テ

ーマも学年によって様々です。
この集会では，学年全ての生徒の前で意見表明す

ることになりますので，将来的に公的な場できちん

と発表できるという大切な経験を踏むことになりま
す。自分の考えを述べるのは，友達同士の間では，

なんとなくきちんと話さなくても理解してもらえる

こともありますが，公的な場では，緊張感を伴いま
すから，なかなか堂々と話すことができない生徒も

おります。そういう生徒が一人でも減るように，一

人一人に同じチャンスが訪れるようにしておりま
す。また，運営する学年生徒会は，自分たちの集会

だという意識が伴います。良かった点と課題点を常

に意識しながら，魅力ある集会にするためには，何
を工夫したら良いのか，について考えてもらうと良

いです。

受検を１か月後に控えた３年生の集会を紹介しま
す。

第２０回 紅駿サミット

２月７日(火)の朝，第20回紅駿サミットが３年

生で開催されました。テーマは「私の健康管理法」

です。
○３年Ａ組 髙橋 太陽さん

私の健康管理法は毎日楽しく暮らすことです。毎

日楽しく暮らすと病気の菌なども逃げていきます。
Ａ組の皆さんにも毎日楽しく笑わせてもらっていま

す。大河先生も風邪をひいてしまって，２Ｃも学級

閉鎖になってしまいました。ウィルスはすぐそこま
で来ているので，皆さんも笑うことを試してみてく

ださい。

○３年Ｂ組 林
崎 理桜さん

私の健康法
は，よく食べて

よく寝ることで

す。よく食べて
寝たら風邪をひ

くことがなかっ

たので，そのようにしました。これからもインフル
エンザに気を付けて，予防をしていきたいと思いま

す。

○３年Ｃ組 鈴木 琉生さん
私の健康管理法はとてもよく眠ることです。よく

眠ることは疲労回復になるし，朝起きるとすごくさ

わやかな気分だからです。皆さんも試してみてくだ

さい。

○３年Ｄ組 鈴木 朔来さん
私の健康管理法は，食事管理です。好き嫌いをせ

ずに風邪に負けない身体をつくっていきたいと思い
ます。

感想発表は２名です。
○３年Ａ組 小林祐斗さん

皆さんの発表を聞いて個人個人で体調管理の仕方

が違うのが面白かったです。受検も近いし，インフ
ルエンザも流行っているし，皆さんの健康管理法を

つかって，これからの生活をしっかりしていきたい

と思います。
○３年Ｃ組 川治 想良さん

皆さんのそれぞれの健康管理法があると思うの

で，今体調の優れない人は，それを受検当日まです
っかり治し，受検当日は受検生が，全ての力を発揮

できるように，体調を万全で臨むことができたらい

いなあ，と思います。

この後，古村養

護教諭から，イン
フルエンザの防ぎ

方について，お話

がありました。古
村教諭，「飛沫感

染」「接触感染」

を極力防ぐこと
が，一番重要であ

ることを具体的な

ものを使って説明してくれました。

インフルエンザで学級閉鎖

2月３日(金)より，２年Ｃ組のインフルエンザ罹
患者が急増し，２月６日(月)には，30人のうち13

人が罹患しました。そこで，7日(火)～9日(木)の３

日間を，学級閉鎖としました。その他の学級・学年
では，１～３人ほどの罹患者です。インフルエンザ

用の薬を処方されると，すぐに熱が下がって回復す

るようです。予防治療は自費となりますが，今から
でもワクチン接種しておけば，２週間ほどで効き目

が出るということです。

モーグルワールドカップル歓迎横断幕

今年も生徒会執行部で，２月18日からたざわ湖
スキー場黒森山で開催される「ＦＩＳフリースタイ

ルスキーワールドカップ２０１７秋田たざわ湖大

会」の歓迎横断幕を生徒会執行部と美術部の合作で
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作成してくれました。じっくり見ると構図や絵がと

ても上手に描かれています。関係者の皆さんありが
とうございました。

新入生体験入学

２月７日(火)，来年度（平
成２９年４月１日）に本校の

１年生に入学する児童の「一

日丸ごと体験入学」を行いま
した。参加した児童は，角館

小学校，中川小学校，白岩小

学校，神代小学校の皆さんで
す。ただし，角館小学校の１

学級がインフルエンザのため

学級閉鎖でお休みでした。
オリエンテーションでは，

校長，音楽教諭，女性教諭，

２年生生徒の四部合唱による
本校校歌を演奏しました。

そのあと，一日の説明や２

年生による学校紹介が行われ
ました。オリエンテーショ

ン後は，各学級の授業参観，

そして，３・４時間目に数
学と英語の授業を行いまし

た。数学は，「魔方陣」に挑

戦しました。とても難しい
問題でしたが，一人残らず最

後まであきらめずに取り組み

ました。英語は，楽しくＡＬ
Ｔの先生を交えながら行いま

した。

昼食をそれぞれの教室で
取り，５時間目は体育館で

体育及びコミュニケーショ

ンを図る活動をしました。
その後，再び３階ホール

に戻り，帰りの会を行いま

した。会に先立ち，２年生
ＡＢ組が合同で，「旅立ちの

日に」の合唱を新入生に披

露してくれました。さすが
中学生の声はきれいで朗々

としていました。

感想発表が行われました。
昼食の時間や体育館での

活動で，他の学校の児童と

コミュニケーションを図っ
たり「会話することができ

て楽しかった」「中学校に来

るのが楽しみになった」な
どの感想が発表されました。

生徒指導の井合教諭から

「時間を守って自分から進
んで動くこと」「自分のこ

とは自分でできるようにな

ること」を中学校の入学ま
で行ってきてほしいとお話

がありました。
最後に，三浦教頭先生か

ら，次回の中学校登校が３

月24日にあるので，それま
で元気に過ごして，また中

学校に来てほしいと激励の

言葉がありました。
新入生の皆さんは，雪が

激しい中，角館中学校に来

ていただき，ありがとうご
ざいました。入学までまだ

２か月弱ありますので，小

学校での生活を十分に楽し
んで豊かなときを過ごすこ

とを祈念いたします。小学

校の先生方，ありがとうご
ざいました。

平成28年度 秋田県学力学習状況調査
の結果について

12月１日(木)に行われた今年度の調査の結果が

１月下旬に確定いたしました。（秋田県全部の１・
２年生の結果が打ち込

まれたということで

す。）本校は，右のよ
うな結果になりました。

１・２年生ともに合

計で県平均をやや上回
る通過率となりました。

一人一人の生徒に個
票を配布していますの

で，自分の課題を確か

めてほしいです。学校
では，極端に低い箇所

について授業の中で補

充していきます。
生徒質問紙も６分野

38項目に渡って，割

合で示されていますの
で，この結果を参考に

４月からの授業改善に

役立てたいと思ってい
ます。


